









Noticias

En construcción Planta Potabilizadora de agua.

En el Marco del proyecto "Construcción del Sistema de Agua Potable de Catacamas", ejecutado por la empresa INCLAM, y haciendo realidad el sueño de más de 80 años, de 45,000 habitantes de esta ciudad, se instala la planta potabilizadora de agua con capacidad de 500,000 galones, proyecto que estará finalizado en el tercer trimestre del año 2017.







Interior del tanque de almacenamiento, vista superior y general de la planta de tratamiento.

Personal de UNACIFOR inicia capacitaciones para ejecutar proyecto en Dendroenergía.

En el marco del proyecto Implementación de un Programa Dendroenergético de la Escuela Nacional de Ciencias Forestales (UNACIFOR), ejecutado por la empresa EDUCTRADE y en coordinación con el Instituto Tecnológico de Costa Rica, se dio inició en la UNACIFOR, en el mes de junio a las capacitaciones sobre los temas de administración de laboratorios, incluyendo el primer laboratorio de Dendroenergía en Centro América.



Equipo y suministros son importados de España para la implementación de Proyectos.

Para la puesta en operación de los proyectos del Programa Honduras-España, desde España y de otros países, a través de la Secretaría de Finanzas de Honduras se ha viabilizado la importación de equipo y suministros, que permitirán al mes de noviembre de 2017, estén finalizando los últimos siete proyectos relacionados con potabilización de agua, energía solar fotovoltaica, dendroenergia, laboratorio porcino, robótico, sistemas administrativos y de becas de universidades, relleno sanitario, aulas inteligentes entre otros.











Personal UNA-FOTESIM en gira educativa en Madrid, España.

En el marco del proyecto Fortalecimiento Tecnológico de la Universidad Nacional de Agricultura para Desarrollar Educación Superior Incluyente y Moderna" (UNA/FOTESIM), ejecutado por el Consorcio EDUCTRADE – Assignia Infraestructuras, se realizó para técnicos de esta Universidad, en el mes de junio 2017, en Madrid, España, pasantía en los temas de energía solar fotovoltaica, biogás, sistemas de riego, invernaderos, robótica entre otros.





Oportunidad de Negocio del Programa Honduras-España en Aula Virtual ICEX

ICEX es una Aula Virtual, que brinda servicio gratuito y ofrece a las empresas españolas la posibilidad de ver en vídeo, y desde cualquier parte del mundo, diferentes ponencias sobre comercio internacional impartidas por expertos.

A partir del mes de abril de 2017, en la sección de Licitación Públicas en Iberoamérica-Honduras, las Sra. Ana Jiménez Agregada Comercial de la Embajada de España en Honduras, Ana Obando de la Unidad Ejecutora del Programa Honduras-España y la Sra. Lourdes Fú, de la Unidad de Adquisiciones del BCIE, participan como ponentes en un seminario sobre las adquisiciones del Programa de Conversión de Deuda de Honduras frente a España, en el marco de las Políticas y Normas de Adquisiciones del BCIE. https://www.aulavirtualicex.es/.















Eventos

Inauguración CEB Jesús María Rodríguez Proyecto Escuelas II. Inversión L.28.9 millones.

Quezailica, Santa Rosa de Copán, Departamento de Copán, 31 de marzo de 2017. Se inauguró el Centro de Educación Básica "Jesús María Rodríguez". La obra se construyó como parte del "Proyecto de Construcción, Equipamiento y Capacitación de Escuelas II", financiado a la Secretaría de Educación con una Inversión Lps.28.9 millones y fue ejecutado por el consorcio Eductrade S.A./Assignia Infraestructuras, S.A.

Participaron en el evento representantes de los Gobiernos de Honduras y España, autoridades del BCIE, de las comunidades beneficiadas, empresas constructora y supervisores, y beneficiarios directos del proyecto.



Así mismo en el marco de este evento, la representación de las empresas españolas en Honduras, el "Núcleo España", hizo entrega de instrumentos musicales y material bibliográfico en beneficio de los estudiantes de este proyecto.

Inició construcción de relleno sanitario para los municipios de Gracias y Belén en Honduras. Inversión L 68.7 millones.

Gracias, Lempira 9 de junio del 2017.- Se hizo el lanzamiento del proyecto "Construcción y Equipamiento del Relleno Sanitario El Pinalito", La obra que beneficia a la mancomunidad COLOSUCA, comprende la construcción de un relleno sanitario, incluyendo una planta de tratamiento de lixiviados, y es ejecutado por la empresa INYPSA.

En este evento se contó con la participación del Presidente de la República de Honduras Sr. Juan Orlando Hernández, así como de los representantes de los Gobiernos de Honduras y España, autoridades del Banco Centroamericano, de las comunidades beneficiadas, empresa constructora y beneficiarios directos del proyecto.













Especial Antes y Después, en Proyectos finalizados, que tienen Construcción de obras,

Eje Estratégico EDUCACIÓN





Construcción Centro Educativo en Santa Rosita, Guajiquiro, Departamento de la Paz.





Construcción Centro Educativo en El Portillo, Manto, Departamento de Olancho.





Construcción Centro Educativo en Cantarranas, Departamento de Francisco Morazán.





Construcción Centro Educativo en Choloma, Departamento de Cortés.

Enero-junio 2017





Acondicionamiento Sala Multimedia en Cámara de Comercio e Industria de Tegucigalpa (CCIT)





Construcción Salón Multiusos Instituto Rafael Pineda Ponce, en San Nicolás, Departamento de Santa Bárbara

Eje Estratégico AMBIENTE





Construcción
Carretera/acceso
principal en el Parque
Nacional Montaña de
Celaque, en Gracias,
Departamento de
Lempira





Reconstrucción Centro de Visitantes Refugio de Vida Silvestre Colibrí Esmeralda, Olanchito, Departamento de Yoro





Construcción y
equipamiento de Planta
Potabilizadora de Agua,
en Choluteca,
Departamento de
Choluteca





Reconstrucción y equipamiento de Sala de Interpretación Turística, Parque Nacional Copán Ruinas, Departamento de Copán.













Construcción Sendero de interpretación Turística, Parque Nacional La Tigra, Jutiapa, Departamento de Francisco Morazán.

En 13 de los 18 Departamentos de Honduras, el Programa Honduras España financia obras de calidad, en los ejes estratégicos de Educación,

Actualmente 16 proyectos han finalizado y 7 se están ejecutando. Todos los proyectos incluyen equipamiento y asistencia técnica para su puesta en operación. Un solo proyecto se puede ejecutar en varios Departamentos.



Comité Binacional (COBI)

Gobierno de Honduras

Rocío Tábora Rigoberto Romero Reino de España

Ana Jiménez Leonardo Rodríguez

Asistencia Técnica **COBI**

Ana de La Cueva (España) **Beatriz Escolar** (España) Oficial Enlace SEFIN-**BCIE**

Dagoberto Pavón (Honduras)

Comité Técnico

Gobierno de Honduras

Miriam Molina Rosa N. Valladares Rigoberto Romero Miguel Munguía Reino de España

Ana Jiménez Miguel González José Parmo

Instancia Administradora BCIE

Unidad Ejecutora

Otto Gutiérrez Ana Obando **Daniel Domínguez Manuel Vargas** José Orellana

www.fondohondurasespana.bcie.org

